

Jahreshauptversammlung 2012

Datum 28.12.2012



Anwesend:

Sascha Wehofer, Rene Rothauer, Gunther Bergauer, Julia Nuener, David Stephl, Maria Wechselberger, Herbert Mitterbauer, Franziska Eller, Wolfgang Senfter, Maren Luther, Bernd Kuprian, Martin Peer, Marco Gallop, Thomas Wechselberger

Schriftführer: Thomas Wechselberger

Besprechungspunkte:

- 1) Jahresabschluss
- 2) Rücktrittserklärung
- 3) Statuten
- 4) Vereinslokal
- 5) Mitgliedsbeitrag
- 6) Neue Sportart Pilates
- 7) Homepage

1) Jahresabschluss

Der Jahresabschluss 2010 und 2011 wurden geprüft und vom Rechnungsprüfer Gunther Bergauer und Marcel Ritter abgenommen.

Das Präsidium ist einstimmig entlastet worden.

2) Jahresabschluss

Das Präsidium tritt mit seinen Forderungen aus vergangenen und zukünftigen pauschalen Aufwandsentschädigung in vollem Umfang hinter sämtlichen Forderungen aller gegenwärtigen und zukünftigen anderen Gläubiger vom Sport Club Millennium im Rang hinter die Forderung

3) Statuten

Da sich die Organisation über die Zeit geändert hat, hat sich nun die Konstellation ergeben, dass zurzeit das Präsidium praktisch nicht abwählbar ist. Daher wurden neu Bereichsleiter einstimmig in den

Vorstand gewählt. Der Vorstand setzt sich aus folgenden Personen zusammen:

- Maria Wechselberger (Bereich Pilates)
- Martin Peer (Bereich Radfahren)
- Rene Rothauer (Bereich Eishockey)
- Thomas Wechselberger (Bereich Beach- und Volleyball)
- Wolfgang Senfter (Bereich IT)

4) Vereinslokal

Aufgrund eines akuten Schimmelbefalles wurden das Vereinslokal geschlossen und wir saniert. Es ist noch nicht klar ob wir nach erfolgreicher Sanierung den Raum wieder nutzen können. Die Rosenmontagsparty findet statt und zwar im Unicun beim AZW.

5) Mitgliedsbeitrag

Durch den Wegfall des Vereinslokals entfällt dem Verein auch eine gute Einnahmequelle. Daher wurde der Mitgliedsbeitrag von 60 auf 65€ erhöht. Weiters wurde beschlossen, dass das Vereinsjahr an die Schulsemester angelehnt wird und der Mitgliedsbeitrag immer im Oktober fällig ist.

Weiters wurde die Möglichkeit geschaffen, dass jedes Mitglied Förderer des Vereins werden kann. Als solcher spendet man dem Verein jährlich einen Betrag, der selbst gewählt werden kann, und wird als Förderer auf der Homepage ausgewiesen.

6) Pilates

Seit Dezember wird die neue Sportart Pilates immer sonntags von 18:00 bis 19:00 Uhr im Bewegungszentrum Neu angeboten.

7) Homepage

In diesem Jahr soll die Homepage neu erstellt werden und auch einen Mitgliederbereich aufweisen in diesem dann auch wieder Fotos von unseren Events online gestellt werden.